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АННОТАЦИЯ

Социально-психологические особенности проявления агрессии и конфликтности у подростков, воспитывающихся в полных и неполных семьях: аннотация к дипломной работе / Савастьяновой Александры Дмитриевны; Факультет философии и социальных наук; кафедра социальной работы и реабилитологии; науч. руководитель Васильева Людмила Петровна.
Объект исследования: подростки, воспитывающиеся в полных и неполных семьях. 
Предмет исследования: социально-психологические особенности проявления агрессия и конфликтность подростков, воспитывающихся в полных и неполных семьях. 
Цель исследования: изучить социально-психологические особенности проявления агрессии и конфликтности у подростков, воспитывающихся в полных и неполных семьях и их влияние на социально-психологическую адаптацию.
Основные результаты. Проведено исследование и анализ психологической атмосферы семьи подростков, воспитывающихся в полных и неполных семьях, исходя из которого выяснилось. Что подростки, воспитывающиеся в неполных семьях неудовлетворены психологическим состоянием семьи. Проведен сравнительный анализ проявления агрессии и конфликтности, уровня самооценки подростков, воспитывающихся в полных и неполных семьях. Как выяснилось, подростки, воспитывающиеся в неполных семьях, более агрессивны, конфликтны, у них низкая самооценка, в отличии от подростков, которые воспитываются в полных семьях.  Проведен сравнительный анализ социально-психологической адаптации подростков, воспитывающихся в полных и неполных семьях. Подростки, которые проживают в неполных семьях менее социально-психологически адаптированы. Разработаны рекомендации по работе с подростками из неполных семей, имеющих повышенные уровни агрессивности и конфликтности, неадекватную самооценку, вопросы, связанные с социально-психологической адаптацией.
Дипломная работа включает в свою структуру следующие элементы: введение, основную часть, состоящую из двух глав, заключение, список использованных источников из 50 наименований. Общий объем дипломной работы – 81 страница.
Ключевые слова: СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ОСОББЕНОСТИ, АГРЕССИЯ, КОНФЛИКТНОСТЬ, СОЦИАЛЬНО-ПСИХОЛОГИЧЕСКАЯ АДАПАТАЦИЯ, ПОДРОСТКИ, ВОСПИТЫВАЮЩИЕСЯ В ПОЛНЫХ И НЕПОЛНЫХ СЕМЬЯХ.
ANNOTATION

Socio-psychological features of the manifestation of aggression and conflict in adolescents brought up in complete and single-parent families: annotation to the thesis / Alexandra Dmitrievna Savastyanova; Faculty of Philosophy and Social Sciences; Department of Social Work and Rehabilitology; scientific leader Vasilyeva Lyudmila Petrovna.
Object of study: adolescents brought up in complete and single-parent families.
Subject of study: socio-psychological features of the manifestation of aggression and conflict in adolescents brought up in complete and single-parent families.
The purpose of the study: to study the socio-psychological characteristics of the manifestation of aggression and conflict in adolescents brought up in complete and single-parent families and their impact on socio-psychological adaptation.
Main results. A study and analysis of the psychological atmosphere of the family of adolescents brought up in complete and single-parent families was carried out, on the basis of which it turned out. That teenagers brought up in incomplete families are dissatisfied with the psychological state of the family. A comparative analysis of the manifestation of aggression and conflict, the level of self-esteem of adolescents brought up in complete and single-parent families was carried out. As it turned out, teenagers brought up in incomplete families are more aggressive, conflicted, they have low self-esteem, in contrast to teenagers who live in complete families. A comparative analysis of the socio-psychological adaptation of adolescents brought up in complete and single-parent families has been carried out. Adolescents who brought up incomplete families are less socially and psychologically adapted. Recommendations have been developed for working with adolescents from single-parent families with increased levels of aggressiveness and conflict, inadequate self-esteem, issues related to socio-psychological adaptation.
The thesis includes the following elements in its structure: introduction, main part, consisting of two chapters, conclusion, list of references from 50 titles. The total volume of the thesis is 81 pages.
Key words: SOCIO-PSYCHOLOGICAL CHARACTERISTICS, AGGRESSION, CONFLICT, SOCIO-PSYCHOLOGICAL ADAPTATION, ADOLESCENTS BROUGHT UP  COMPLETE AND INCOMPLETE FAMILIES.
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